

Bullas acoge la celebración del Día de las Vías Verdes con una ruta gratuita de seis kilómetros

El director general del Instituto de Turismo, Enrique Ujaldón, presenta junto al alcalde de la localidad esta iniciativa en la que se espera que participen más de mil personas

El director general del Instituto de Turismo, Enrique Ujaldón, presentó hoy junto al alcalde de Bullas, Pedro Chico, y el gerente del Consorcio de las Vías Verdes de la Región de Murcia, Juan Soria, la ruta conmemorativa del Día de las Vías Verdes que acoge el próximo 11 de mayo este municipio. La ruta es gratuita y para todos los públicos y se espera la asistencia de mil personas.

La ruta será de seis kilómetros y para participar es necesario inscribirse en la web www.murciaturistica.es desde hoy hasta el 10 de mayo. Con esta inscripción, los participantes reciben una bolsa de avituallamiento y les permite entrar en el sorteo de distintos regalos.

Durante el recorrido hay unas 20 áreas de descanso, cinco túneles y 10 viaductos. Ujaldón destacó que “la Vía Verde del Noroeste es un eje del desarrollo del turismo de naturaleza e interior que cada vez tiene más acogida”, ya añadió que “los contadores instalados nos indican que en los últimos seis meses ha sido utilizada por 50.000 personas, un número va en aumento”.

Esta infraestructura de turismo activo cuenta con siete albergues en las localidades de Alguazas, Campos del Río, Albudeite, Mula, Bullas, Cehegín y Caravaca, y está previsto que para el día 11 de mayo se incorpore el de Las Torres de Cotillas, según anunció el director general del Instituto de Turismo.

Ruta del 11 de mayo

El recorrido conmemorativo del 11 de mayo comenzará a las 9.30 horas en la zona habilitada en el Carrascalejo, para continuar por el Barranco de la Regidora, que está acondicionado como itinerario ecoturístico y que lleva a la Vía Verde del Noroeste. Esta zona cuenta con un paisaje de bosque mediterráneo, formado por pinos, lentiscos y romeros, entre otros.

Una vez se entra en la Vía Verde en dirección a Bullas, se llega al área de descanso para volver al punto de origen. Esta zona destaca por sus paisajes en los que se mezcla el bosque mediterráneo con los campos de cultivo y los viñedos, siendo especialmente atractivo en la época en la que se realiza la ruta por la grama cromática que puede apreciar el visitante.



Región de Murcia
Instituto de Turismo

Destino

Región
de
Murcia

El Día de las Vías Verdes llega a su XI edición en la Región de Murcia y supone volver a poner en valor esta ruta que une Murcia con Caravaca de la Cruz, con un recorrido de 78 kilómetros.

Toda la información sobre este itinerario, que aprovecha el trazado antiguo de la línea ferroviaria Murcia-Caravaca, puede ser consultada en la web www.viaverdedelnoroeste.com.